



Auch in Pandemie-Zeiten haben sie „ihnen leuchtet ein Licht“ unterstützt: Der Lions Club Wiesbaden (oben links) musste seine „Auktion für Gutes“ verschieben und verkaufte stattdessen Wundertüten – Erlös: 7000 Euro. Schlange stehen mit Abstand war beim Adventskalender-Verkauf des Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen im November angesagt, 20 000 Euro kamen hier zusammen (rechts). Bei der Aktion „Die Kunst zu helfen“, hier in der Schwalbe 6 ausgestellt, spendeten die beteiligten Künstler 30 Prozent des Verkaufserlöses an die Sondersammlung „Solidarität in Zeiten von Corona – Wiesbaden hilft“.

Archivfotos: Volker Watschounek, René Vigneron, Christiane Steitz